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7. Syarifuddin
8. Muji Mulia
9. Safrul Muluk
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14. Fithriady
15. Eka Januar
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A. PEMBUKAAN

Rapat Pimpinan dengan tema “Daya Tampung Mahasiswa Tahun 2023”
dibuka oleh Muhammad Yasir Yusuf pada pukul 14.00 WIB.



Muhammad Yasir Yusuf
✔ Agenda pertama yang akan dibahas yaitu daya tampung mahasiswa tahun

2023, pembahasan ini penting karena menyangkut akan segera diterima
mahasiswa baru. Agenda berikutnya yaitu wisuda; terkait apakah pada wisuda
gelombang I akan diundang wali wisudawan atau tidak?.

✔ Dari segi jumlah mahasiswa UIN Ar-Raniry saat ini yaitu 20.790, terjadi
penurunan dari tahun sebelumnya. Setelah melakukan diskusi di lini I, maka
untuk tahun ini direncanakan akan menerima 6.000 mahasiswa dengan
pertimbangan adanya penambahan prodi, angka inipun dianggap akan
menyamai jumlah mahasiswa pada tahun 2017 dan 2018 dan tingkat okupasi
bisa diterima karena banyak mahasiwa angkatan akhir (2018) yang tidak
membutuhkan ruangan untuk perkuliahan.

✔ Dari data dapat dilihat bahwa daya tampung 2022 5.165 orang, peminat
32.683 orang, jumlah mahasiswa lulus 5.539, sedangkan yang melakukan
registrasi hanya 3.928 orang, dari data ini perlu ditelaah kenapa jumlah
peminat UIN Ar-Raniry tinggi, sementara yang melakukan registrasi sedikit.

✔ Distribusi mahasiswa perlu disesuaikan dengan tingkat peminatan, meminta
analisis dari masing-masing fakultas agar daya tampung disesuaikan dengan
tingkat peminat.

✔ Dampak jumlah mahasiswa ini akan terlihat pada 2 tahun kemudian ketika
reakreditasi, sehingga perlu antisipasi dan perhatian dari awal agar semua
proses berjalan dengan baik.

✔ Rekomendasi tambahan dosen baik NIDN dan NIDK agar rasio 1:45, meminta
masukan dan pembahanan dari bapak rektor.

✔ Terkait dengan wisuda; jumlah pendaftar 1.839, jumlah terverifikasi pin 1.789,
ada sekitar 50 mahasiswa yang tidak mendapat PIN karena status sudah
kadaluarsa. (tanggapan rektor: segera urus ke Jakarta).

✔ Bagaimana dengan wisuda gelombang I tahun 2023, apakah diundang wali
atau tidak?

Mujiburrahman
✔ Meminta Kabag Akademik (Bapak Fadhli) untuk segera mengurus PIN

mahasiswa yang sudah kadaluarsa dengan Ibu Rini di Kementerian
Agama Pusat.

✔ Daya tampung mahasiswa tahun 2023 6.280 orang mahasiswa dengan
konsikuensi akan menambah dosen. Penambahan dosen dilakukan sesuai
dengan target mahasiswa yang diusulkan oleh prodi. Akan melakukan
kebijakan untuk merekrut dosen sesuai dengan kebutuhan prodi.

✔ Terkait dengan wisuda; wali mahasiswa sejak covid tidak bisa ke kampus,
maka wisuda gelombang I tahun 2023 akan mengundang wali mahasiswa
(1 orang) pada acara prosesi wisuda, teknis akan dibahas kemudian.

B. DISKUSI (SARAN, MASUKAN DAN TANGGAPAN)

1. Kamaruzzaman
Meminta pertimbangan untuk jumlah daya tampung mahasiswa prodi
PMH menjadi 150 orang dari sebelumnya yaitu 50 orang.



2. Hasnul Arifin Melayu
✔ Untuk prodi PMH kami akan melakukan sosialisasi ke dayah-dayah,

untuk itu meminta berbeda sedikit perlakuan untuk perekrutan dengan
memberikan penambahan kuota.

✔ Perlu adanya penghematan anggaran untuk mengangkat DLB,
sementara DLB dibutuhkan untuk beberapa MK praktek, meminta
tanggapan untuk masalah tersebut.

3. Mujiburrahman
Prodi PMH akan ditambah menjadi 150 orang mahasiswa.

4. Wadek I FDK
Ada 2 prodi yang tinggi peminatnya yaitu Kesos dan PMI, masing-masing
meningkat menjadi 100 orang mahasiswa.

5. Wadek I FAH
Kami berharap prodi SKI tetap 160 karena ada MK SKI yang bisa
digabung dengan MK pada prodi lain.

6. T. Zulfikar
Data belum dirubah, masih mengambil data dari direktur sebelumnya
(Prof. Muksin), selama ini 2 unit PAI S3, bisa ditambah menjadi 3 unit
karena pada prodi PAI ada 2 konsentrasi.

Tanggapan Mujiburrahman
Diinfokan kepada dekan jika ada pegawai yang ingin pindah ke UIN
Ar-Raniry maka dibuka peluang, akan dilakukan seleksi sesuai dengan
kebutuhan UIN Ar-Raniry.

7. Fithriady
FEBI kekurangan ruangan, bangunan di lantai satu bawah akan full untuk
center.

8. Muhammad Yasir Yusuf
✔ Ekonomi syariah 1:7, kebijakan ketika fokus daya tampung

konsekuensi berikutnya yaitu dosen yang memiliki NIDK, maka akan
ada kontrak dosen.

✔ Dengan bertambahnya daya tampung, maka FEBI akan mengalami
kekurangan ruang, hal ini bisa disiasati dengan kuliah di tempat lain
(RKU).

9. Eka Januar
✔ Berdasarkan data yang diusulkan yaitu Prodi IPOL 100 orang

mahasiswa dan Prodi IAN 120 orang mahasiswa, jumlah ini
disesuaikkan dengan ruang dan rasio. Saat ini ada penambahan
mahasiswa untuk prodi IAN signifikan, kami khawatir terjadi lagi hal
seperti sebelumnya dimana jumlah peminat banyak namun saat
registrasi menjadi sedikit. Hal ini perlu mendapat perhatian bersama
agar mengetahui alasan-alasan mahasiswa tidak registrasi, hanya
sebatas meminati.



✔ Untuk menaikkan kembali minat mahasiswa, perlu ada kebijakan
seperti memberikan golden ticket dengan syarat tertentu tanpa tes
kepada calon mahasiswa baru

✔ Perlu penambahan ruangan di fisip perlu ditambah, prodi IAN perlu
ditambah dosen karena selama ini masih kekurangan dosen.

Tanggapan Muhammad Yasir Yusuf
✔ Pendekatan yang dilakukan dengan dayah
✔ Beasiswa khusus, tahfiz, pemenang lomba.
✔ Dalam PMA penerimaan mahasiswa diatur 50% dari undangan,

SPAN-PTKIN 30% dan jalur mandiri hanya 20%. Selama ini yang
paling banyak bermasalah adalah jalur mandiri.

10. WD I Saintek
✔ Terkait kuota prodi kimia dan fisika yang lebih tinggi dari usulan,

meminta agar dipertimbangkan kembali karena tergerus kepercayaan
masyarakat terhadap dua prodi ini. Yang lain tidak goyah namun 2
prodi ini dikurangi daya tampungnya karena kurangnya peminat.

✔ SNBP sedang registrasi, agar ini benar-benar diviralkan. Di FTK
lumayan banyak di prodi yang sama.

Tanggapan Muhammad Yasir Yusuf
Daya tampung prodi kimia dan fisika masing-masing menjadi 35 orang.

11. Wadek I Psikologi
Dengan ditetapkan angka daya tampung 210 orang untuk psikologi,
menurut kami terlalu besar karena dengan kondisi saat ini, kami hanya
sanggup pada angka 105 orang. Beberapa pertimbangan diantaranya
ruang kelas jumlahnya sedikit, ada ruang yang muat kapasitas untuk 20
orang, sarpras tidak mendukung. Kami hanya meminta 4 unit, jika
dinaikkan sampai 1 unit lagi, kami sudah hitung dikali 30 bukan 35. Saat
ini terjadi pengurangan dosen 3 orang, dua orang sekolah, 1 lagi DTPNS
mengundurkan diri.

12. Safrul Muluk
✔ Menyambut baik untuk merekrut jumlah dosen untuk prodi yang

memiliki rasio tinggi.
✔ Berkenaan usulan daya tampung di prodi pendidikan kimia berkurang

dari jumlah 100 orang mahasiswa yang diajukan, namun disetujui 70
orang mahasiswa. Untuk prodi PAI dan prodi Bahasa Inggris dari
usulan masing-masing 180 ditambah menjadi masing-masing 280,
rasio real 1:25 namun banyak dosen DT dan sebagian besar tugas
belajar, mereka akan kembali 2 tahun ke depan. Akan kesulitan dalam
meng-assign jumlah dosen dan pengajarnya. Kelas mandiri DT yang
ini termasuk dalam kelas mandiri yang pernah diusulkan (jumlah UKT
berbeda), berkenaan dengan fisika, peminat sebelumnya lumayan,
pendaftar 20 orang dan trend menjadi menurun.

✔ BK permintaan dari kaprodi, 90, 175 peningkatan 100%, kita
kekurangan dosen. 10 orang tidak real, ada DT. Kami meminta
konsekuensi dalam final daya tampung.



✔ Prodi yang tidak akreditasi tahun ini akan dilihat daya tampung.
Prodi-prodi yang 2 tahun ke depan menjalankan proses akreditasi,
mohon pertimbangan pimpinan.

13. Wadek I FUF
Ilmu al-quran dan tafsir, 50% usluhudin mahasiwa dari IAT. Ilmu hadis,

baru dua angkatan. IAT jika ditambah maka rasio dosen tinggi.

Tanggapan Muhammad Yasir Yusuf
Untuk prodi IAT ditambah daya tampung dan akan ditambah juga dosen.

14. Habiburrahim
Jika melihat pada tabel bahwa pada tahun 2022, peminat pada prodi
pendidikan fisika mencapai 373 orang, DT 90 orang, lulus 37 orang, yang
registrasi 20 orang, apa yang menyebabkan terjadi hal tersebut?

15. Fadhli
✔ Banyak peminat di berbagai prodi, mereka hanya meminati saja tanpa

ingin berkuliah di prodi tersebut.
✔ Ada mahasiswa IPOL yang lulus di UIN Ar-Raniry, kemendikbud tidak

bisa mendeteksi agama. Memastikan bagaimana calon mahasiswa
yang non muslim, apakah akan diterima?

Tanggapan Mujiburrahman
Terkait apakah mahasiswa non muslim bisa berkuliah di UIN Ar-Raniry?
Semua mahasiswa bisa berkuliah di UIN Ar-Raniry, karena sistemnya
open.

16. A. Jalil Salam
✔ Angka 6.280 orang mahasiswa, apakah ini angka yang lulus atau

registrasi karena tidak semua mahasiswa yang lulus akan melakukan
registrasi. Jika harus registrasi 6.280, maka mahasiswa yang lulus
harus mencapai angka 8.000.

✔ Dosen tetap berakibat pada uniting, tidak ada acara untuk menambah
dosen 200 orang. Saat ini UIN Ar-Raniry kekurangan dosen dan
kelebihan tenaga kependidikan. DTPNS sebagian bukan keahlian,
dari sisi akreditasi dan mutu tidak bisa dijamin. Perlu pertimbangan
untuk hal ini, karena jika unit bertambah, maka yang akan terjadi
memperbanyak DLB. 67% tahun kemarin 43% jika tidak diantisipasi
menjadi 70%. Rekomendasi tambah dosen sangat selektif spesikasi
keahlian, perlu adanya assesment dosen.

17. Khairuddin
✔ Jika mereka dibebankan UKT 2juta, hanya dapat 12 miliar, uniting

1.200 lebih membutuhkan DLB dan membayar dosen 11 miliar lebih.
✔ Pasca: 1 dosen 7 juta dan 8 juta, saran menambah S2 lebih banyak,

namun dengan menggunakan dosen dari UIN Ar-Raniry sebagai
pengajar.

✔ Dosen MK mengajar cukup, hindari unit yang banyak. Sehingga
hitungan 1000 unit.



✔ MKBM 20 sks bisa dikonversi, jika diterapkan maka UIN Ar-Raniry
akan selamat. Libatkan dosen, tawarkan MBKM dibuka segera
mungkin.

Catatan Penutup oleh Mujiburrahman
✔ Posisi 6000 bertahan dengan segala konsikuensi, jika diperlukan

penambahan dosen, maka UIN Ar-Raniry siap melakukannya.
Meminta Bapak Jalil untuk melihat dan mendata prodi yang tidak
cukup dosen. UIN Ar-Raniry juga membuka peluang untuk PNS luar
yang ingin pindah ke UIN AR-Raniry untuk menjadi dosen sesuai
dengan kriteria kebutuhan.

✔ Tendik ada beberapa doctor, yang belum pindah dosen, akan
dipindah. Dilacak S3 akan dipindah sehingga beban tenaga
kependidikan yang selama ini lebih banyak maka akan berkurang.

✔ Akan turun SK untuk 7 orang dosen dari Akper, dengan demikian
tenaga dosen sudah bertambah 7 orang.

✔ Terkait dengan kekurangan uang kuliah, sistem pembelajaran
blainded, ada tatap muka, dan ada unit yang dibuka daring. Ketika
tidak cukup kelas, maka dimungkinkan untuk dibuka kelas malam.

✔ Tahun 2024 tanah lokasi FEBI akan dibangun RKU, SBBM,
mudah-mudahan proposal diterima dan disetujui.

✔ Selama ini yang menjadi prodi, banyak peminat namun yang diterima
sedikit. Semester ini diupayakan akan diterima mahasiswa jalur
undangan, dengan sistem terus mendaftar sebelum jalur lain dibuka.

✔ Pendapatan BLU dari UKT terus menurun, akibatnya remon
dipangkas. Berinisiatif, dilakukan ini termasuk kerja revolusi. 3 tahun
ke belakang terlalu santai. Animo masyarakat untuk masuk ke UIN
Ar-Raniry besar, namun informasi tentang UIN Ar-Raniry yang
berkembang sedikit bahkan tidak ada sehingga kepercayaan
masayarakat untuk UIN Ar-Raniry menurun.

✔ Antisipasi buat pariwara pojok UIN Ar-Raniry, tentang informasi
kegiatan dan informasi-informasi setiap fakultas UIN Ar-Raniry.

✔ UIN Ar-Raniry akan melakukan kerjasama dan kontrak dengan
Serambi Indonesia, setiap minggu ada fakultas yang muncul di rubrik
UIN Ar-Raniry tujuan agar berita tentang UIN Ar-Raniry masuk ke
masyarakat.

✔ Dana: minimal di uniting agar unit tidak terlalu banyak. Ke depan DT
dengan pola NIDK.

✔ Berharap dengan adanya penambahan mahasiswa, maka akan
membuka peluang bertambahnya struktur warek 4.

C. KESIMPULAN

1. UIN Ar-Raniry akan menerima 6.280 orang mahasiswa.

2. Akan mempermudah untuk jalur-jalur khusus bagi prodi yang yang
kurang peminatnya.



3. UIN Ar-Raniry akan melakukan kerjasama dengan Serambi Indonesia
untuk membuat rubrik UIN Ar-Raniry sehingga informasi tentang UIN
Ar-Raniry tersampaikan dengan baik kepada masyarakat.

4. UIN Ar-Raniry akan membuka peluang bagi PNS luar untuk menjadi
dosen UIN Ar-Raniry sesuai dengan kriteria yang dibutuhkan.

5. Kecukupan dosen menjadi konsen lini 1, LPM dan didukung oleh warek
2.

6. Meminta Kabag Akademik untuk segera mengurus registrasi PIN
mahasiswa yang sudah kadaluarsa.

7. Wali wisudawan akan diundang dalam prosesi acara wisuda gelombang I
Tahun 2023.

D. PENUTUP

Rapat Pimpinan dengan tema “Daya Tampung Mahasiswa Tahun 2023”
ditutup oleh Muhammad Yasir Yusuf pada pukul 15.30 WIB.

Pimpinan Rapat,

Mujiburrahman



Rapat Pimpinan dengan tema “Daya Tampung Mahasiswa Tahun 2023” yang berlangsung di
Ruang Rapat Karo AUPK, Lantai I, Gedung Rektorat UIN Ar-Raniry, Rabu, 11 Januari 2023.



Diskusi pada Rapat Pimpinan dengan tema “Daya Tampung Mahasiswa Tahun 2023” yang
berlangsung di Ruang Rapat Karo AUPK, Lantai I, Gedung Rektorat UIN Ar-Raniry, Rabu, 11
Januari 2023.

Penjelasan Daya Tampung oleh Warek I pada Rapat Pimpinan dengan tema “Daya Tampung
Mahasiswa Tahun 2023” yang berlangsung di Ruang Rapat Karo AUPK, Lantai I, Gedung
Rektorat UIN Ar-Raniry, Rabu, 11 Januari 2023.



Suasana Rapat Pimpinan dengan tema “Daya Tampung Mahasiswa Tahun 2023” yang
berlangsung di Ruang Rapat Karo AUPK, Lantai I, Gedung Rektorat UIN Ar-Raniry, Rabu, 11
Januari 2023.


